



## **AmVac AG erweitert den Verwaltungsrat mit Hartmut Retzlaff, CEO der STADA Arzneimittel AG**

Zug – 14. Juli 2008. Die Schweizer AmVac AG, ein biopharmazeutisches Unternehmen mit Sitz in Zug, gibt die Erweiterung des Verwaltungsrates bekannt. Mit Hartmut Retzlaff, CEO der STADA Arzneimittel AG gewinnt AmVac einen der erfolgreichsten Firmenlenker der deutschen Pharmaindustrie. Hartmut Retzlaff leitet die STADA AG seit 1994 und zeichnet verantwortlich für einen erfolgreichen Börsengang im Jahr 1998. Seit 2001 ist STADA im M-Dax gelistet und verfügt heute über eine Marktkapitalisierung von rund 2,7 Milliarden Euro. STADA konzentriert sich im Gesundheits- und Pharmamarkt auf die Entwicklung und Vermarktung von Produkten mit patentfreien pharmazeutischen Wirkstoffen. Im vergangenen Geschäftsjahr 2007 erzielte STADA Umsätze in Höhe von 1,6 Milliarden Euro mit einem Nettogewinn von 105 Millionen Euro.

Melinda-Kinga Karpati, CEO der AmVac AG: „ Mit Hartmut Retzlaff haben wir einen der erfahrensten Unternehmer für die AmVac AG gewinnen können. Wir freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit und zählen auf sein umfangreiches Netzwerk.“

### Über die AmVac AG

Die AmVac AG ist ein biopharmazeutisches Unternehmen mit Sitz in der Schweiz. Das Unternehmen konzentriert sich auf den überdurchschnittlich stark wachsenden Impfstoffmarkt. In der Pipeline befinden sich zwei marktnahe therapeutische Impfstoffe für die Bereiche Gynäkologie und Urologie. Weitere innovative Impfstoffe und Technologien sind in der Entwicklung. Das renommierte Marktforschungsunternehmen Frost & Sullivan verlieh der AmVac AG im Jahr 2007 den begehrten Preis „Enabling Technology of the Year Award“.

Kontakt:

Ariane Meynert, Head of PR/IR; Mail: [meynert@amvac.ch](mailto:meynert@amvac.ch)

Tel.: 0041 41 725 3234 Cell: 0041 79 79 334 19